

鴨志田第一小学校 学校だより



# キャッチボール

令和4年4月7日発行4月号

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamoshida1/>

本年もよろしく申し上げます

校長 喜々津 好宏

暖かな日が続き、華やかに咲き誇った桜が舞い散り始めました。入学式では 34 名の新入生を迎え、令和 4 年度が幕を開けました。例年に比べ新入生の人数は減りましたが、どの児童も入学を楽しみにしていた様子で、期待に胸を膨らませていました。

保護者の皆様、お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。学校は、保護者、地域の皆様のご理解とご協力を賜りながら教育活動を進めて参ります。どうかよろしく願い申し上げます。教職員一同、児童一人ひとりに寄り添いながら、しっかりと支援してまいります。何か心配なことがございましたら、ご遠慮なくご相談ください。担任の先生以外でも、校長・副校長、児童支援専任、養護の先生など、一番相談したい人にお声掛けいただいても構いません。大切なお子さんのことを親身になって一緒に考えていきます。

さて、まだまだ新型コロナウイルス感染症の心配は続きますが、本市のガイドラインに従った対策を行った上で、本年度の学習活動をしっかりと行ってまいります。ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。また、本年も「GIGA スクール構想」の推進を引き続き行ってまいります。「ロイロ・ノート」などの教育用アプリケーション等の活用で保護者の皆様にもご協力をお願いすることがあるかと思えます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

4 月は出会いの季節でもあります。都筑区東山田小学校から木村 政己 副校長をはじめ新たな職員が着任しました。私も 4 年目となりましたが今年度も校長を勤めさせていただくことになりました。新たな体制で、教職員一人ひとりが組織として協力・協働しながら、全力で取り組んでまいります。

教職員の働き方改革の推進へのご理解をお願いします

本市では教職員の働き方改革を推進して、安心して働ける職場づくりをすすめています。教職員は給食指導を行うため、昼に休憩時間を取得することができず、原則 15:20～16:05 に取得しています。休憩時間の取得にご理解・ご協力いただければと存じます。